

和～0からのスタート!



市川市立第五中学校

1学年通信第3号

令和4年5月31日(火)

初めての経験

5月には、中学一年生にとっての初めての行事である体育祭がありました。体育委員が中心となり、みんなで力をあわせて今までの練習の成果を発揮できたと思います。

さて、6月には初めての定期試験があります。自分で計画をたてて、これまでに学習してきたことをよく復習していけるようにしましょう。

— 6月の予定 — 最終下校 18:00

月	火	水	木	金
		1	2	3
		水 12345	木 123456	金 123456 教育実習最終日 尿検査二次
6	7	8	9	10
月 123456 試験前諸活動停止	火 123456 家庭教育学級 13:30~@図書館	水 1234 定例研	木 123456 ⑥生徒総会	金 12345 水 5
13	14	15	16	17
定期試験① 国数英	定期試験② 学理社	県民の日	月 123456	金 123456
20	21	22	23	24
月 123456	火 123456 耳鼻科検診	水 12345 専門委員会	木 123456 眼科検診	金 123456
27	28	29	30	
月 123456	火 123456	木 43215 オープンスクール	木 12345	

○ 体育祭は無事終了しました!

5月21日(土)に予定していた体育祭は、雨の影響で24日(火)に延期になりましたが、当日は天候にも恵まれ快晴のなか行うことができました。一年生は個人種目として50m走、借り人競争、障害物競走のうちから一つ、団体種目として学級対抗綱引き、ローハイド、学級対抗リレー、紅白対抗リレー(代表者のみ)に出場しました。学年練習や昼休みで練習したり、クラスで作戦会議をしたりしたことがどのクラスも生かされていたと思います。

また、朝早くや放課後など、毎日のように体育祭に向け準備を進め学年を引っ張ってくれた体育委員の皆さんありがとうございました。当日それぞれの係で働いていた委員会の皆さんもお疲れさまでした!

○体育委員からのコメント

1組	入学してから初めての学校行事で、大人数をまとめるのも、大人数の前で話すのも初めてでした。失敗が多かったけれど、クラスみんなや、先生方が協力してくれたおかげで、楽しい体育祭になりました。
2組	練習のときには苦労することが多かったですが、体育祭当日は、一人一人が協力してくれたので最高の体育祭になったと思います。これからも、いろいろな行事がありますが、協力をよろしくお願いします。
3組	体育祭お疲れ様でした。一人一人が積極的に行動したり、体育委員がいないときにクラスをまとめてくれたりしてありがとうございました。体育祭で、学んだことをこれからの授業や行事に生かしてください。ありがとうございました。
4組	みんなが協力してくれたおかげで体育祭を盛りあげることができました。引き続きクラスの団結力を発揮していきましょう。ですがまだ足りない部分もあるので、次の行事までに直していきましょう。
5組	クラスみんなで体育祭の勝利に向かったことで、みんなの絆が深まりました。また、体育祭練習をとおして時間を守ることなどの中学校生活で大切なることを学びました。今後、体育祭で得た経験をいかしていきたいです。
6組	体育祭に向けて、体育委員の指示を聞いてくれてありがとうございました。むだな動きをさせてしまってごめんなさい。みんなが体育委員に協力してくれたので楽しい体育祭になりました。これからもよろしくお願いします。



○一学年体育祭の結果発表！

	学級対抗綱引き	ローハイド	学級対抗リレー	総合順位
1位	5組	3組	4組	🏆3組🏆
2位	3組	1組	1組	🏆1組🏆
3位	6組	6組	3組	🏆4組🏆 🏆5組🏆



○今月は定期試験があります



6月13日(月)、14日(火)には初めての定期試験があります。学習の記録の定期試験範囲、計画表をよく見て計画的に勉強をしていきましょう。

また、6月6日(月)～6月14日(火)の朝までは諸活動停止期間に入ります。部活動などがなくなり、多く時間が取れると思うので頑張りましょう！

○三者面談について

三者面談を6月30日(木)午後～7月11日(月)午後で開催する予定です。お忙しいところ恐縮ですが、ご来校お願いいたします。